

 Fecha:
 04/10/2024
 Audiencia:
 14.400
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$88.294
 Tirada:
 4.800
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$696.000
 Difusión:
 4.800

 Vpe portada:
 \$696.000
 Ocupación:
 12,69%



Pág: 7





## 17 años: ¿Motivos para celebrar?

uando la Región de Los Ríos cumpla 25 años, tal vez podamos decir que finalmente tenemos una doble vía entre Paillaco y Valdivia, y entre Valdivia y San José de la Mariquina. Pero hoy, en nuestro aniversario número 17, no hay mucho que celebrar. El desempleo nos golpea con una tasa del 9,1%, una de las más altas del país. Las oportunidades laborales son escasas, no hay creación de industrias nuevas y no hay esfuerzos reales por mejorar la inversión y el crecimiento, y eso afecta directamente la calidad de vida de nuestras familias.

A esto se suma el desorden en nuestra capital, Valdivia, donde la falta de planificación y ejecución eficiente está creando una ciudad con caos vial y obras paralizadas.

En salud, somos la peor región con listas de espera de más de tres años, lo que se acrecienta por lamentables situaciones como la postergación en la construcción del hospital de La Unión; y por si fuera poco, los problemas de inseguridad copan la agenda. Hace solo un par de días, en la población Los Jazmines, un hombre fue asesinado a balazos dentro de su auto. Estos hechos son cada vez más comunes, y la respuesta ha sido claramente insuficiente.

Sin embargo, este aniversario no debe ser solo una oportunidad para señalar problemas. También es un llamado a la acción. Tenemos la capacidad y el talento en nuestra región para cambiar esta realidad. Todos los actores, desde autoridades locales, regionales hasta el gobierno central, pasando por la sociedad civil, debemos unirnos en un esfuerzo conjunto para hacer de Los Ríos la región que merecemos.

Como senadora, estoy plenamente disponible para ser corresponsable de este trabajo colaborativo, buscando soluciones concretas y aportando desde todas las áreas. Juntos, podemos revertir esta situación y construir un futuro próspero y seguro para nuestra región.

Espero que este incipiente impulso se extienda en temas de conectividad, salud y educación y emprendimiento. De que se puede, se puede.

Solo falta una buena dirección.